

## **Mateo Núñez de Alma Juniors en la elite del deporte: jugará el Súper Rugby Américas**



El jugador del Club Atlético Alma Juniors, Mateo Nuñez, fue convocado por Dogos XV, la franquicia argentina, para disputar el Súper Rugby Américas.

Se trata de un torneo en el que competirán equipos de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Paraguay y Uruguay.

La competencia contará con representantes del sur y del norte del continente y comenzará a disputarse el 18 de febrero de 2023. Serán siete equipos que jugarán un total de 45 partidos (incluyendo semifinales y final) y cuyo cierre está previsto para el 9 de junio (en sede a definir). Los equipos participantes son: Peñarol Rugby, Pampas, Dogos XV, Cobras Brasil XV, Selknam (Chile), Yacare XV (Paraguay) y American Raptors, American Raptors (Estados Unidos). Todos los partidos serán transmitidos en vivo por ESPN y Star+.

El equipo Dogos XV jugará de local en cancha de Tala Rugby Club, provincia de Córdoba y su plantel estará integrado por jugadores de todo el país, entre ellos el representante esperancino.

La pretemporada comenzará el lunes 16 de enero.

Cabe recordar que el jugador de Alma Juniors integró en distintas oportunidades el equipo de Los Pumitas, el seleccionado nacional juvenil.